

## Spezial - Tipps &amp; Termine fürs Wochenende

## Hier ist was los!

## Irish Folk in der Kulturkirche

**QUEDLINBURG/MZ** - Handgemachte Irish-Folk-Music präsentiert am Freitag, 28. Juli, ab 20 Uhr das Trio Apple Pie in der Kulturkirche St. Blasii in Quedlinburg. Der Eintritt kostet laut Veranstalter an der Abendkasse 15 Euro. Im Vorverkauf sind die Tickets zum Preis von 13 Euro in der Tourist-Information, Markt 4, erhältlich.

## Modellbahner laden ein

**BERNBERG/MZ** - Zum Bernburger Modellbahn-Fahrtag lädt der AMC Bernburg am Sonnabend, 29. Juli, Familien und Junggebliebene von 10 bis 18 Uhr ins Klubhaus der Jugend, Gröbiger Straße 34, in Bernburg ein. Gezeigt wird dort der Fahrbetrieb der Modellbahn in ihrer Ausstellung.

## Sommerkino im Sterberhaus

**EISELEBEN/MZ** - Am Freitag, 28. Juli, wird zum ersten Sommerkino in Luthers Sterberhaus in Eisleben geladen. Gespielt wird ab 19 Uhr der Film „Luther“ aus dem Jahr 2003 mit Joseph Fiennes in der Hauptrolle als Martin Luther. Der Eintritt ist frei.

» Es wird um Anmeldung per E-Mail an [service@luthermuseen.de](mailto:service@luthermuseen.de) oder telefonisch unter **03491/4 20 31 71** im Servicebüro der Luther-Museen gebeten.

## Countryabend im Zuckerhut

**HETTSTEDT/MZ** - Auf der Terrasse des Kunstzuckerhutes in Hettstedt tritt am Freitag, 28. Juli, Jens Dammann auf. Beim Sommer-Open-Air präsentiert der Wahl-Ascherslebener ab 19 Uhr eine Auswahl seiner Songs.

» Kartenvorbestellung unter [www.kunstzuckerhut.de](http://www.kunstzuckerhut.de), direkt im Kunstzuckerhut.

## Nostalgie in der Rosenarena

**SANGERHAUSEN/MZ** - An zwei der bekanntesten deutschen Showstars erinnert ein Open-Air-Konzert am 29. Juli in Sangerhausen. In der Show „Ehrhardt & Alexander“ werden Peter Grimberg und Horst Freckmann ab 19 Uhr in der Rosenarena an die Lieder und Gedichte von Peter Alexander und Heinz Ehrhardt erinnern.

» Karten gibt es an allen bekannten Vorverkaufsstellen sowie unter [www.paulis.de](http://www.paulis.de), per E-Mail an [tickets@paulis.de](mailto:tickets@paulis.de) oder unter **0531/34 63 72**.

## Konzert zum Mitsingen

**STOLBERG/MZ** - Zu einem Gala-Mitsingkonzert wird am Freitag in die St.-Martini-Kirche in Stolberg eingeladen. Auf ihrer Tenöre4You-Tour-2023 halten Toni Di Napoli und Pietro Pato das Publikum auch an, mitsingend.

» Karten für die Veranstaltung gibt es an allen bekannten Vorverkaufsstellen vor Ort oder unter [www.tenore4you.de](http://www.tenore4you.de).

## Beginn einer neuen Tradition

**PREMIERE** Mit dem Hoymat-Fest soll im Seeland-Ortsteil drei Tage lang Unterhaltung geboten werden.

VON THILO LEUSCHNER

**HOYMAT/MZ** - Um sein Anliegen und Wirken besser zu repräsentieren, benannte sich der Hoymer Denkmalschutzverein vor einigen Monaten um. Als Hoymat e. V. lädt er an diesem Wochenende zum ersten Hoymat-Fest ins vereinseigene Gemeinschaftshaus KUF24 und auf den angrenzenden Sportplatz. Los geht es am Freitagabend, 28. Juli, wenn DJ Enno ab 19 Uhr zur Stern-Disco auflegt.

Am Sonnabend, 29. Juli, wird ein buntes Programm für die ganze Familie geboten, an dem sich der ganze Ort beteiligt. Von Wasserspielen mit der Freiwilligen Feuerwehr über einen Fahr- und Überschlagssimulator der Verkehrswacht bis hin zu einem ASB-Rettungswagen lassen sich Spaß und Wissensvermittlung gut miteinander vereinigen. Dazu werden eine Kinderbastelstraße mit Schminke und Tattoos, Kinderkarussell und Hüpfburg, Bubble-Soccer oder auch Fußball-Dart im XXL-Format geboten.

Für musikalische Unterhaltung sorgen die Hoymer Grundschule und der Carneval Club bis 19.30 Uhr. Dann übernimmt DJ Green Eye, der für Alt und Jung zum Tanz aufspielt.

Einige der Angebote zum Zeitvertrieb werden auch am Sonntag, 30. Juli, noch vorgehalten. Begonnen wird am letzten Tag des neuen Hoymat-Festes 10 Uhr mit dem Fröhlichoppen. Der wird mit Blasmusik von den Einetaler



Es ist davon auszugehen, dass das erste Hoymat-Fest dem letztjährigen Sommerkarneval in Hoymat in Sachen Geselligkeit in nichts nachsteht. FOTO: FRANK GEHRMANN

Jägern begleitet. Außerdem kann man im Lauf des Tages den Fußballern und Karateka beim Trainieren zusehen. Auch Volleyball ist von den Veranstaltern ange-

kündigt. Wie der Hoymat-Verein angekündigt, ist an allen drei Tagen für das leibliche Wohl gesorgt. Mit Unterstützung vom SC See-

land, dem Förderverein der Feuerwehr, dem HCC, der Begegnungsstätte des Ortes und dem Karate Dojo Ashigaru Hoymat sollen die drei ausgelassenen Tage

für ordentlich Stimmung im Ort sorgen. So wie ein echtes Heimatfest eben – nur eben von Hoymern für Hoymer, die ihre Hoymat lieben.



## Eröffnung des Weinsommers

**Mittelmeer-Flair an der Eine:** Heute startet der Weinsommer an den Ascherslebener Eineterrassen. Dort kann man sich bis 2. September immer von Donnerstag bis Sonntag bei dem einen oder anderen Glas Rebensaft verweilen. Zur Gesprächigen in lausiger Atmosphäre gibt es jeden Sonnabend Live-Musik von wechselnden Künstlern. Den Anfang macht diese Woche die Big Band Aschersleben. Ausgeschenkt wird immer von 16 bis 22 Uhr.

FOTO: FRANK GEHRMANN



## Mundartgeschichten und Ausstellung

**Kulturnachmittag im Grünen:** Der Verein „Natur und Handwerk“ lädt am Sonntag, 30. Juli, in seinen Schaugarten am Bellebener Weg 1 in Schackstedt. Um 14 Uhr wird im dortigen Vereinshaus eine Ausstellung des Malkreises der Kunstscheune Vatterode eröffnet. Dazu gibt es Geschichten in Mansfelder Mundart von Harry Bernhardt aus Blumerode. Und Köstlichkeiten aus dem eigenen Garten sollen auch nicht zu kurz kommen: es warten Kostproben und Rezepte.

FOTO: THILO LEUSCHNER



## Poetischer Start unter freiem Himmel

**Eröffnung der Wernigeröder Schlossfestspiele:** Poetische Lieder für Band und Orchester erklingen am Sonnabend, 29. Juli, ab 19.30 Uhr in Wernigerode. Zur Eröffnung der Schlossfestspiele spielt das Philharmonische Kammerorchester Wernigerode gemeinsam mit dem Songland Trio und Cherry Gehring aus dem Programm „These are the days“. Bei schlechtem Wetter wird von der Open-Air-Bühne im Schloss auf den Fürstlichen Marstall ausgewichen.

FOTO: GEHRING



## Graffiti und Hip Hop

**Traditionelles Graffiti-Event:** In der Hafenan in Hettstedt findet am Samstag, 29. Juli, der „Landgang-Jam“ statt. Ab 9 Uhr werden Graffiti-Künstler „die großen Wandflächen der ehemaligen Industriehalle unter der Bahntrasse nutzen, um ihre Ideen bunte Realität werden zu lassen“, heißt es in einer Mitteilung der Erlebniswelt Museen. Um 21 Uhr beginnt dann noch ein Hip-Hop-Konzert auf der Bühne der Hafenan. Der Eintritt ist frei.

FOTO: JÜRGEN LUKASCHK